

Bonjour,

L' « opération racines » sur la commune de Feytiat se poursuit et englobe dorénavant un nouveau site à Imbourdeix. Sur ce vaste espace, avec l'aide des services municipaux, nous avons planté 87 jeunes arbres dont 61 poiriers et 26 pommiers.

La plupart de ces arbres ont déjà été greffés. Tous ont été protégés par un grillage et le sol au pied de chacun d'eux désherbé et travaillé en profondeur. Il s'agit maintenant de pailler chaque plant au moyen de trois grosses bottes de foin.

Si nous sommes nombreux, deux heures devraient suffire pour effectuer ce travail absolument nécessaire auprès de jeunes plants durant leurs deux premières années. En effet, avec le changement climatique, le paillage et l'arrosage ne sont plus des options mais une obligation vitale tant que le système racinaire de chaque sujet ne s'est pas enfoncé profondément dans le sous-sol.

Nous comptons donc sur votre présence le **samedi 25 mai, à 14h**, pour nous aider, mais aussi pour partager nos expériences et connaissances concernant l'implantation et l'entretien d'un nouveau verger. Equipement à apporter : gants, fourche, bigot, brouette et éventuellement de très grands sacs solides pour transporter le foin auprès des arbres. Les Croqueurs fourniront de toute façon le minimum nécessaire.

Pour ceux qui ne connaissent pas encore cet endroit, il se situe au lieu-dit « Imbourdeix », sur la route reliant Feytiat à Panazol et plus précisément, en descendant vers la Valoine, à gauche, juste après le deuxième ralentisseur, en entrant dans l'allée d'Imbourdeix, en partie sous la ligne à haute tension, en bordure d'un nouveau lotissement.

Comptant sur votre présence.

Les Croqueurs de Pommes de l'Ouest limousin

